



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校
令和4年12月16日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

「光陰矢の如し」12月師走は、本当に速い！

あれやこれやと過ごしているうちに、もう2022年も残りわずかとなりました。「光陰矢の如し」という言葉がありますが、まさしく12月、師走は、とても時間の流れが速く感じます。

この「井郷中学校だより」も、気づけば11月4日以来の発行となります。慌ただしく？いや、毎日が充実して？なのかと振り返って思いました。今年のうちに、やり残しがないように、発行しておきます。それにしても、時の流れ、季節の変化が過ぎ去ってみると速さを感じます。

同じ朝8時に正門横のけやきを見ても、太陽の位置や葉っぱの様子で季節の違いが分かります。



井郷地区や社会で活躍できる人に成長しています。

井郷中学校の地域には、いろいろな福祉施設があります。思いやりやみんなのために動けることは、とても大切な力だと思います。11月4日にも、交流館でのふれあい祭りなどの紹介をしましたが、さらにもっともっと活動をする場面があったので紹介します。

11月5日から点灯された猿投駅のイルミネーション



11月6日井上10丁目公園にてボランティアで記念モニュメント除幕式に参加しました。



10月15日にボランティアで井上イルミネーション事業に参加して、井郷中生が小学生が色塗りしたペットボトルを組み立ててタワーを作っていました。



吹奏楽部の演奏や演出のパフォーマンスで活躍しました。↓式典後、作者や市長さんと



令和4年度 井郷中学校だより

11月13日井郷交流館の活動「いさとキッズプロジェクト」にボランティアで参加しました。



12月11日科学館で生活科学部がサイエンスカーニバルにボランティアで参加しました。



教育長も飛び入りで参加していただきました。

来場者の子どもたちに、科学実験をサポートしていました。主催者から「ワークショップで科学技術の振興に寄与されました。」と感謝状もいただきました。

秋から冬に、清掃ボランティアが大活躍です。



毎日、毎日落ち続ける葉をかき集めて、学校の敷地内をきれいに清掃していたボランティアのみなさんの活動に感謝します。「気づき、考え、実行する」ボランティアの気持ちをさわやかに行動に移していました。

父母教師会の活動に感謝します。

12月1日～12月6日に父母教師会主催で資源回収を行いました。みなさんご協力ありがとうございました。



交通安全の立哨活動などや地域での見守り活動も、多くの場所で行っています。今後も、地域、コミュニティと「地域ぐるみの教育」を進めていきたいです。

日没が早い季節です。一層、交通安全に気を付けて過ごしたいです。引き続き、よろしくお願ひします。



感染対策を継続して行います。 全国的に感染者が、増加傾向にあります。第8波を早く収束させたいです。

基本的な感染対策を継続しています。冬場になり、寒くなりました。適度な換気と防寒対策（ウォームビズ）を行っています。各教室には加湿器も設置して乾燥を防ぐようにしています。

なお、感染したかも？という発熱や風邪症状の場合や、同居家族の方が調子悪い場合には、登校自粛をお願いします。出席停止措置を取ります。

健康観察を11月14日から学習用タブレットに変更しています。**休日や欠席の時も忘れずに、記録をお願いします。**全校生徒の体調を確認します。

